

Réaction de Germinal PEIRO au décès de Michel LAPOUGE, maire de Teillots

1 DOCUMENT - Publié le 04 novembre 2020

C'est avec une immense tristesse que j'apprends le décès de mon ami Michel LAPOUGE, maire de Teillots depuis 2008, à l'âge de 38 ans, des suites d'une grave maladie contre laquelle son combat courageux n'aura pu triompher.



20201031_CP_Reaction_deces_Michel_Lapouge.pdf
(.pdf, 261,2 Ko)



TÉLÉCHARGER

Sa disparition, si jeune, constitue un choc pour toutes celles et tous ceux qui avaient croisé son chemin

Michel était un homme volontaire, dont la bonne humeur et la gentillesse étaient aussi constantes que communicatives. Il était aussi un maire extrêmement dévoué à ses administrés.

Fidèle à ses convictions, il était très impliqué au sein du Parti Socialiste pour défendre les valeurs de progrès, de justice sociale et d'humanisme, auxquelles il était très attaché.

Son engagement au service de sa commune et de la communauté de communes, dont il était vice-président, était en tout point exemplaire.

J'ai ce soir une pensée toute particulière pour son fis Léo.

A sa famille, à ses amis, à ses administrés, j'adresse mes condoléances les plus sincères et le témoignage de ma profonde sympathie.

Germinal PEIRO